



Domaine de LA SOLITUDE

La Solitude appartient à l'une des plus anciennes familles de Châteauneuf- du-Pape, dont les racines remontent au XVème siècle. Au XVIIème siècle, Hélène Barberini, descendante de l'illustre famille italienne du même nom, épouse Claude Martin, propriétaire d'un vignoble à Châteauneuf-du-Pape.

Leur petit fils, au XVIIIème siècle, Paul-Clair-Agapet Martin donne un formidable essor à la Solitude. Avant-gardiste, il crée la première étiquette à Châteauneuf- du-Pape.

Ainsi le Vin de la Solitude devient gage de qualité et s'exporte déjà. Un grand terroir s'affirme.

Six générations plus tard, Michel et Jean Lançon dirigent l'exploitation et Florent, le fils de Michel, sous le regard bienveillant de la famille, reprend les rênes du domaine.

De génération en génération, la transmission du domaine se fait avec amour et partage.



Les Vins Blancs

Côtes Du Rhône

Chateauneuf du Pape Cuvée Barberini

Les Vins Rouges

Côtes du Rhone

Chateauneuf du Pape Cuvée Tradition

Chateauneuf du Pape Cuvée Barberini

Chateauneuf du Pape Cornelia

Constanza

Les Vins rosés

Côtes Du Rhône